上小学校だより

発行者:

あさぎり町立上小学校



2学期が終わります。1年を振り返って。

12月22日(金)の終業式をもちまして、2学期が終わります。本年度の学校教育目標である自分に「自信」をもつことを、ことあるごとに子ども達に語りかけてきました。大きく胸を張れるような「自信」でなくても構いません。1・2学期と学校生活を送ってきた中で、「できるようになったこと」「分かるようになったこと」「成長したと思えること」「がんばったこと」などを、冬休みの機会にご家庭で話し合っていただき、お子さんの成長を褒めていただければ幸いです。12月23日(土)から令和6年1月8日(月)までは冬休みになります。皆様、よいお年をお迎えください。

持久走大会がありました。

12月7日(木)に学級懇談会と校内持久走大会を行いました。長い距離を走ること(持久走)に取り組むに当たって、自分に合った速さでペースを守って走ることをめあてにしました。自分が決めた目標タイムに対して、前後3秒以内というピタリ賞の子が30人いました。

たくさんの応援をありがとうございました。



避難訓練(火災予防)がありました。

12月5日(火)に学校で火災が発生したという想定で避難訓練がありました。当日は雨天のため、体育館に避難しましたが、どの学年も静かに落ち着いて避難ができました。今回は上球磨消防署の消防士の方から、火災が起きたときの行動の仕方や消火器の使い方について教えていただきました。火遊びは絶対にしないようにという話もありました。



人権集会(熊本県人権子ども集会)

12月8日(金)の5時間目に人権集会を行いました。今回は、熊本

県人権子ども集会の動画を視聴して、人権の大切ででは で、人権の大切でで で、人権の大連との で、人権の大連との で、 できいった。



生活科探検(2年生)

2年生は、12月12日(火)にあ さぎり町ヘルシーランドに生活科の学



○12月21日(木)から令和6年1月3日(水)までは、年末年始の交通事故防止運動期間です。冬休みは、子ども達が自転車や徒歩で行動します。 保護者・地域の皆様、校区内での安全運転をよろしくお願いいたします。